

# Triple für den Rennsteiglauf

**Schmiedefeld** – Zum bereits dritten Mal in Folge ist der GutsMuths-Rennsteiglauf beim großen Voting des Laufportals „Marathon4you.de“ zum Marathon des Jahres gewählt worden. Mehr als 13 600 Wähler hatten sich an der Wahl beteiligt. „Den zweiten Platz in der Gunst der Läufer belegt der Frankfurt-Marathon vor dem Jungfrau-Marathon. Der Crosslauf durch den Thüringer Wald landete in der Abstimmung der Sportlerinnen und Sportler sogar vor dem Berlin-Marathon, der auf Platz vier gewählt wurde.

„Das ist schon eine große Nummer – zum dritten Mal in Folge haben die Laufenthusiasten im deutschspr-

chigen Raum unseren Rennsteiglauf auf das oberste Treppchen bei der Wahl zum Marathon des Jahres gehoben“, sagte Rennsteiglaufvereinspräsident Jürgen Lange: „Zum dritten Mal in Folge haben wir uns gegen eine überaus starke Konkurrenz durchgesetzt, was beweist, dass die viel zitierte Rennsteiglauffamilie in der Tat eine echte Familie im sprichwörtlichen Sinne ist.“

Für die 45. Auflage des Rennsteiglaufes am 20. Mai dieses Jahres haben sich bisher bereits knapp 10 000 Teilnehmer für die Strecken ab Eisenach, Neuhaus und Oberhof angemeldet und in die Starterlisten eingetragen.